

ADVIERTE ERIC SEVILLA

“No hubo traición de la militancia”

RODRIGO MIRANDA TORRES

El dirigente del PRI aceptó que tendrán que mejorar su oferta política y tocar diversos sectores

En la derrota pasada no hubo traición política de la militancia, incluyendo del primer priísta en el gobierno que es el gobernador del Estado de México, Alfredo del Mazo Maza, aseguró tajante el presidente del Comité Directivo Estatal del PRI, Eric Sevilla Montes de Oca, quien aceptó que tendrán que mejorar su oferta política y tocar sectores como el campesino y obrero para la próxima batalla electoral.

“No hubo traición política de nadie, somos un priísmo sólido que tenemos una figura clara que es la del gobernador”, asentó.

En entrevista, el líder del priísmo mexicano explicó que después de los resultados de la pasada elección, se viene un proceso largo de autocritica y de retroalimentación, pues faltaron muchas cosas por hacer.

En la pasada elección el PRI consiguió un millón 800 mil votos, es decir se permitió recuperar los votos del año 2021



Eric Sevilla dijo que se han vivido momento difíciles

Lo cierto, afirmó, es que el partido consiguió un millón 800 mil votos, es decir no sólo se permitió recuperar los votos del año 2021 donde se logró recuperar municipios y una cantidad importante de lugares en el Congreso local, sino que se aumentaron 50 mil votos.

“Hemos hecho el trabajo y hay la mejor disposición para trabajar con la coalición para que retomemos trabajos y reiniciar todo el proceso para lo que requiere el año que viene. El priísmo hizo su esfuerzo pero no nos alcanzó”, reconoció Sevilla Montes de Oca.

Se han vivido momentos difíciles, destacó, pero el partido tiene que salir y buscar nuevamente a la gente, reencontrar las necesidades que requiere la población, por lo que se tiene que generar un ideario político, retroalimentarlo y mejorarlo.

“Nos faltaron muchas cosas, tenemos que reconocer que ellos tuvieron una votación importante, pero también aceptar que hubo sectores de la población a los que no llegamos. Tenemos que aplicar una nueva metodología para llegar a los sector campesino y obrero, además de mejorar nuestra oferta política”, añadió.

DANIEL CAMACHO